

Traurig und tief betroffen nehmen der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden der Schweizerischen Radio- und Fernsehgesellschaft SRG SSR Abschied von unserem ehemaligen Fernsehdirektor

# Peter Schellenberg

15. März 1940 – 15. April 2021

Er starb am 15. April 2021 im Alter von 81 Jahren.

Peter Schellenberg leitete das Schweizer Fernsehen als Direktor von 1988 bis 2003.

Die SRG hat Peter Schellenberg viel zu verdanken. Mit grossem Engagement baute er das damalige SF- und DRS-Programm um und schuf mehrere neue Sendungen.

Er war eine prägende Figur der Schweizer Medienlandschaft. Wir werden ihn mit hoher Achtung und Dankbarkeit in Erinnerung behalten.

Seiner Familie, Angehörigen und Freunden sprechen wir unsere Anteilnahme und unser tiefes und herzliches Beileid aus.

SRG SSR